

Fecha: 04-08-2024
Medio: Diario Concepción
Supl.: Diario Concepción
Tipo: Noticia general
Título: FUE TENDENCIA

Pág.: 2 Cm2: 132,1 VPE: \$158.834

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.100 24.300 No Definida







#FUE TENDENCIA

La expulsión, que también suma a Costa Rica, Perú, Panamá, República Dominicana y Uruguay, se dio debido al cuestionamiento de los resultados de las elecciones presidenciales, donde se dio por ganador a Nicolás Maduro.

Gabriel Boric Font @GabrielBoric

Recibí en La Moneda al canciller @AlbertoKlaveren y al embajador de Chile en Venezuela, Jaime Gazmuri, quien arribó hoy a nuestro país junto al personal diplomático luego de la intempestiva e injustificada expulsión. Mantenemos nuestra posición: No reconocemos el proclamado triunfo de Maduro y no validaremos ningún resultado que no esté verificado por organismos $internacionales\ independientes.$ Además hacemos un llamado a respetar integramente los derechos humanos de los manifestantes en Venezuela y terminar con las detenciones arbitrarias y la violencia.

Cancillería Chile @Minrel_Chile

El canciller @AlbertoKlaveren y la ministra del Interior, @Carolina_Toha, recibieron al embajador de Chile en Venezuela, Jaime Gazmuri, y al personal diplomático que arribó hoy a Santiago tras la orden de expulsión emitida por el gobierno venezolano.

Ministerio del Interior y Seguridad Pública Chile @min_interior

La ministra @Carolina_Toha y el canciller @AlbertoKlaveren recibieron en el Aeropuerto de Santiago al embajador de Chile en Venezuela, Jaime Gazmuri, y funcionarios diplomáticos que regresan al país.

Ignacia Jiménez Alveal @ijimenezalveal

Jaime Gazmuri, embajador de Chile en Venezuela, retorna a nuestro país luego que Venezuela pidiera su retiro a inicios de la semana

